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Antrag der SPD-Fraktion: 

Zustand der Bürgersteige  an der Straße „Am Fort Gonsenheim“ 

             
                        
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Bürgersteige entlang 
der Straße „Am Fort Gonsenheim“ verkehrssicher zu machen. 
 
 
Begründung: 
 
Die Bürgersteige entlang dieser Straße bestehen zum Teil aus 
Asphalt und zum Teil aus verdichteter Erde. An den dadurch 
entstehenden Übergängen gibt es oft erhebliche Unebenheiten, 
die zu Unfällen und Stürzen bei Fußgängern führen. Ganz 
besonders treffen diese Beeinträchtigungen bei feuchtem Wetter 
und Regen ein. 
 
 
 
 
Für die SPD-Fraktion: 
 
Gez. Wilfriede Köppen 

 
 
An die  
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld 
z.Hd. Frau Trautwein 


